

Redressement judiciaire : l'histoire se répète chez MBF Technologies

L'union du groupe Arche et des salariés sanclaudiens n'aura duré que quatre ans, jour pour jour. Le 1^{er} juillet 2007, Patrick Bellity prenait la direction de la Fonderie. Aujourd'hui, c'est la cessation de paiement

Les salariés grévistes de MBF Technologies réclament haut et fort, depuis un mois, le départ de leur directeur général, Patrick Bellily. Car après avoir déclaré

Il y a quelques mois après avoir déclaré la faillite, MBF Technologies en cessation de paiement, la direction du groupe Arche déposera, cet après-midi, au Tribunal de commerce de Lons-le-Saunier, un dossier de procédure de redressement judiciaire.

aire preuve de bonne volonté et d'un travail impeccable pour gagner la confiance

quiétante pour certains, salutaria pour le plus grand nombre, cette procédure n'est pas une totale inconnue pour les salariés de la fonderie saoudienne. En 2007, juste avant la reprise par le groupe Saudi Basic Industries Corporation, un administrateur avait déjà été nommé pour gérer la société et comme cela ne s'était pas « si mal passé, je ne pense pas qu'il y aura de soucis cette fois-ci », indique Koray Sukran,

de la démonstration que lorsqu'on se bat, qu'on est unis on peut gagner contre un patron voyou. Oubliez les rancœurs et restez soudés pour assurer l'avenir du site de Saint-Claude. » Le maintien du tonnage actuel, environ 52 tonnes/jour et surtout le paie-

qu'émettront les syndicats et leurs représentants du personnel, avant de reprendre le travail.

Aujourd'hui, une page s'est tournée pour la société, mais il nous faut rester attentifs dans les prochains jours et s'assurer la pérennité du site », indique Anne-Laure Berlioz, délé-

l'ensemble des salariés « fera le nécessaire pour prouver aux constructeurs, bonne volonté et travail bien fait », Bernard Baulbé, directeur régional de la Directrice (Directions régionales des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et des affaires sociales) au quart, ont l'air confiant. « Les constructeurs ont été très proactifs sur ce dossier et comme nous l'ont certainement mené l'avenir dépendra de la carte que chacun jouera pour éviter la liquidation judiciaire pure et dure. » De son côté,

À la situation. Avant les vacances, l'administrateur n'aura en effet qu'un seul mois pour se rendre compte du travail de l'ensemble des salariés. Quant à Patrick Bellity, directeur général du groupe Arche, il n'a pas souhaité « à chaud » répondre à nos questions.



**Arnaud Montebourg,
sur le site du Plan-
Hacier** / Photo Philippe Trias

Philippe Martinez
et l'ensemble du staff
égyptologue / Photo C. Lalanne

3 Les salariés à l'écoute
des discours
de la journée / Photo C. Lalanne

Christophe Perny a lui aussi rencontré des salariés / Photo J. Vandelle